

# Anreise

8. Jahrestagung Fachverband Kulturmanagement  
16.-18. Jänner 2014  
Fachhochschule Kufstein (Österreich)

Dispositive der  
Kulturfinanzierung

Strukturen der Kulturfinanzierung  
und ihre Konsequenzen für  
Kulturproduktion und -rezeption

**Lage von Kufstein:** Kufstein liegt verkehrsgünstig an einer der wichtigsten Nord-/Südachsen Europas und ist daher sehr gut mit Bahn und Auto erreichbar.

## **Anreise mit dem Auto: (Achtung Vignettenpflicht in Österreich)**

Von Norden kommend (D), A8 Richtung Salzburg - bei Inntal-Dreieck auf A93 Richtung Kufstein

Von Westen kommend (CH), A12 Inntalautobahn Richtung Kufstein

Von Osten kommend (Salzburg) über Westautobahn A1 Richtung Salzburg - über A8 Richtung München - bei Inntal-Dreieck auf A93 Richtung Kufstein

Von Süden kommend (IT) A 22 Richtung Brenner - A13 Richtung Innsbruck - A12 Inntalautobahn Richtung Kufstein

Sowohl von den Autobahnabfahrten Kufstein Süd und Kufstein Nord folgen Sie der Straßenbeschriftung Richtung "Zentrum".

## **Anreise mit dem Flugzeug:**

Die nächstgelegenen Flughäfen sind Innsbruck (75km, ca. 1 Autostunde entfernt), Salzburg (100km, ca. 1 Autostunde entfernt) und München (140km, ca. 2 Autostunden entfernt).

Von den Flughäfen München oder Innsbruck bringt Sie der Zubringerdienst „Transfer Tirol“ [www.transfer.tirol.at](http://www.transfer.tirol.at) nach Kufstein.

Weiters haben Sie auch an allen Flughäfen die Möglichkeiten sich bei einer internationalen Autovermietung ein Auto zu mieten.

## **Anreise mit der Bahn:**

Kufstein liegt an der internationalen Bahnlinie München-Innsbruck-Brenner-Verona. Kufstein ist österreichischer und deutscher Grenzbahnhof, in dem alle Eil- und Intercity Züge haltmachen. Kufstein ist somit mit der Bahn leicht und ideal erreichbar. Fahrplanauskunft auf [www.oebb.at](http://www.oebb.at)

